



VANEAU  
Luxury Real Estate

**Studio**

**34 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83369815**

**370 000 €**

**Paris 16<sup>ème</sup>**

**Appartement à vendre (75016)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

VANEAU XVI - AUTEUIL - SUCHETA quelques pas d'Auteuil, le groupe Vaneau vous propose un grand studio (possibilité deux pièces) à rafraîchir d'une superficie de 34.72m<sup>2</sup> (Loi Carrez), situé au 1er étage accessible par ascenseur, donnant sur jardin. L'appartement est lumineux, exposé Est et au calme absolu. Il comprend : Une entrée, une cuisine équipée et aménagée (possibilité cuisine ouverte) une grande pièce principale (possibilité deux pièces) avec deux grandes fenêtres donnant sur jardin, une salle de bains et un toilette. L'appartement comporte des rangements et son plan est optimal. Un box ...

Just a stone's throw from Auteuil, the Vaneau group offers a large studio (possibility two rooms) to refresh, with a surface area of 34.72m<sup>2</sup> (Carrez law), located on the 1st floor accessible by elevator, overlooking the garden. The apartment is bright, east-facing and absolutely quiet. It consists of?: An entrance hall, a fitted and equipped kitchen (open-plan kitchen possible), a large main room (two rooms possible) with two large windows overlooking the garden, a bathroom and a toilet. The apartment has plenty of storage space and an optimal layout. A garage for a medium-sized vehicle is also ...

**AGENCE VANEAU AUTEUIL PASSY**

9 RUE POUSSIN - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

